





Yoloczin Domínguez, diputada federal de Morena fue víctima de cristalazo

Yoloczin Domínguez, diputada federal de Morena por Acapulco, Guerrero, posteó en su muro de Facebook que fue víctima de un cristalazo o robo al interior de su vehículo y lamentó "la situación en que se encuentra" este municipio "por motivos de seguridad", "con la esperanza de verlo nuevamente brillar".

La legisladora dio a conocer que afortunadamente se encuentra bien tras el hecho. Y compartió una imagen en la que se puede ver el cristal de su vehículo sobre el asiento del copiloto, tras haber sido roto por ladrones y el siguiente texto:

"Acapulco de mis amores, se que los buenos somos más, lamento la situación que sufrí, pero la esperanza de verte nuevamente brillar es lo que a la mayoría nos mantiene firmes. A la persona que lo hizo decirle que deseo de corazón logres encontrar estabilidad en tu vida a diario y con ello evitar seguir dañando a los demás".

https://xeu.mx/policiaca/1360481/yoloczin-dominguez-diputada-federal-de-morena-fue-victima-de-cristalazo